

# Schlossturm Auerbach

Der Turm einer ehemaligen Burganlage ragt inmitten der Skyline von Auerbach hervor. Zusammen mit den Türmen der katholischen und der evangelischen Kirche bildet er das Wahrzeichen dieser Stadt. Man nennt Auerbach auch "Die 3 Türme Stadt" oder "Die Stadt der drei Türme".



Den Turm kann man gegen ein minimales Entgelt besteigen und die Aussicht in alle Himmelsrichtungen auf Auerbach genießen.

Der Schlossturm ist **43,9m hoch**. Für den Aufstieg muss man **179 Stufen** bewältigen.



*Schloßturm Auerbach im Winter (Februar 2012)*

Koordinaten: (für's Navi) Lat.: 50.50812 / Long.: 12.40102